

Blanco



“Para el ejercicio 2011, creo que hay razones para alimentar la confianza de la recuperación económica”

Jueves, 18, **María Luisa Araújo**
VICEPRESIDENTA Y CONSEJERA DE ECONOMÍA Y HACIENDA

Negro

“Para el próximo año hay previsto un crecimiento que no sé si pasara del uno por ciento del PIB, que es lo mismo que decir nada”

Jueves, 18, **Ángel Nicolás**
PRESIDENTE DE CECAM

La imagen de la semana



Un paso más en la nueva Ley del Juego

La sede del Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha ha acogido una reunión de trabajo en la que participaron representantes de todas las Comunidades Autónomas y del Ministerio del Interior para abordar el anteproyecto de Ley del Juego. En este encuen-

tro se analizaron todas las propuestas que las comunidades autónomas han realizado para que esta normativa se apruebe con un consenso unánime, y con total respeto al marco competencial de las comunidades autónomas.

Cosas que se oyen y se leen...

■ Un 30% de los procesos de selección requieren o valoran más idiomas aparte del español y el inglés, según Según Page Personnel.

EyE

■ Un 24% de la población total accede a servicios de banca online, lo que supone un 42% de los usuarios de Internet.

EyE

■ La crisis ha hecho mella en la arquitectura, como lo refleja que cerca del 32,4% de los profesionales se encuentren en situación de desempleo, de los cuales un 32,87% de dichos parados lleva más de un año en esta situación.

EyE

■ Al mal tiempo, buena cara. El

EyE

profesor de Organización de Empresas de la Universidad de Castilla-La Mancha y también director de la de la Cátedra de Estudios Cooperativos 'Fundación Caja Rural de Toledo', Felipe Hernández Perlín, ha asegurado que la crisis económica favorece la creación de empresas porque hay más oportunidades en el mercado. Lo único es que "hay que ir buscando nuevas cosas, y darle más al coco para encontrar focos de empleo más relevantes".

Cartas al Director

La crisis no le llega a los funcionarios europeos

En medio de una crisis generalizada a nivel mundial y cuando en España se han aplicado recortes del 5% en el salario de los funcionarios y una congelación de la remuneración de los pensionistas, a los funcionarios europeos se les subirá el sueldo un 0,4%. Una cifra que podría parecer insignificante si se desconocen aspectos como que un asistente recién llegado que presta servicios en Bruselas como funcionario cobra nada más y nada menos que 2.604 euros; mientras que un director general veterano tiene sueldo de 18.025 euros. Cifra que seguiría sin decimos nada sino la comparamos con los sueldos que co-

bran los funcionarios en nuestro país y que en ningún caso se aproximan ni por asomo a los del asistente recién llegado. La noticia, claro está, ha caído como un jarro de agua fría entre los funcionarios españoles.

María Rosario Izquierdo
(Toledo)

Los hosteleros tiemblan con el nuevo año

El mundo de la hostelería está temblando con la llegada del nuevo año, ya que supondrá la puesta en marcha de la reforma de la Ley Antitabaco y con ella la prohibición total de fumar en los bares, restaurantes y demás establecimientos hosteleros. Se han puesto en marcha

diversas campañas para pedir la retirada de esta reforma que consideran que llega en un momento inadecuado tras la crisis económica que está sufriendo el sector. Un sector, que por otra parte, ha tenido que hacer varias reformas en sus locales para adaptarse a la anterior ley Antitabaco y que ahora ve cómo es incapaz de afrontar otra nueva. Yo, como hostelero estoy totalmente en contra de esta medida, que me parece excesiva.

Pedro Moreno
(Albacete)

Información a los lectores
Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3º; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail redaccion.ey@grupo-eldia.net
Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

Vista rápida

5 El consumo de genéricos se recupera, aunque muy lentamente

En la actualidad poco más del 20% de los medicamentos que se consumen no tienen marca, porcentaje que se eleva ligeramente hasta el 21,59% en Castilla-La Mancha, pero que en otras regiones, como Galicia y Murcia no supera el 13%.

13



La situación financiera de Portugal ya se deja notar en la Región

Portugal es el único gran mercado en el que la exportación de Castilla-La Mancha va a empeorar considerablemente a lo largo del año 2010; una situación que ya empezó a deteriorarse en el año 2009 en el conjunto de España aunque se mantuvo en buena tendencia en la Comunidad Autónoma.

31 La calidad del aire que respiramos dista mucho de ser buena



A pesar de que la contaminación ha descendido, un 79% de la población inhala aire que supera los índices de protección recomendados por la OMS.

36 Tener un máster ya no es tan decisivo para encontrar empleo

Ya sea porque la oferta formativa de postgrado es cada vez más variada o porque la coyuntura hace que se demanden profesionales con experiencia, lo cierto es que poco más del 3% de las ofertas de empleo de la Región exigen contar con una formación complementaria de estas características en el currículum.

40 La voz de la experiencia: Julián de los Reyes



Este empresario empezó a trabajar cuando apenas contaba con ocho años, aunque muy pronto empezó a escalar peldaños en su trayectoria.